

Öffnungszeiten: montags bis freitags von 9.00 bis 12.00 Uhr 

**Information zur Beantragung eines Einreisevisums für Kuba (Touristenkarte)
Stand: März 2004**

Bei einer **Touristenreise** mit **Unterkunft in kubanischen Hotelanlagen** ist für die Einreise **aller deutschen und aller nicht-kubanischen Staatsbürger** (für kubanische Staatsbürger gelten andere Bestimmungen) eine **Touristenkarte** erforderlich. Sie ist das Einreisevisum für Touristen. Die Touristenkarte ist in zahlreichen Reisebüros erhältlich, die Kubareisen anbieten. Sie kann auch unter Beifügung von € 22, mit Verrechnungsscheck, und eines frankierten Rückumschlags in der Konsularabteilung der Außenstelle Bonn der Botschaft von Kuba formlos angefordert werden.

	1. Person	2. Person
Nachname:		
Vorname:		
Geburtsdatum:		
Geburtsland:		
Staatsbürgerschaft:		
Pass-Nummer:		
Anschrift in Kuba:		
Land, in dem Sie z.Z. wohnen:		
Abflugort		

Die Touristenkarte gilt für 30 Tage Aufenthalt in Kuba. Eine Verlängerung kann vor Ort in Kuba beantragt werden, wird aber in der Regel nur bei vorliegender Hotelbuchung bestätigt.

Eine Touristenkarte ist auch erforderlich, wenn ausländische Staatsbürger Freunde oder entfernte Verwandte in Kuba privat besuchen möchten. Die Touristenkarte ist aber keine Genehmigung, sich bei den Verwandten oder Freunden privat aufzuhalten.

Zur Beachtung: Von der Botschaft einmal ausgestellte Touristenkarten werden nicht wieder zurückgenommen.

**Außenstelle Bonn
Konsularabteilung**

Hinweise. Senden Sie uns bitte auch eine Fotokopie Ihres Reisepasses und des Flugtickets mit.